

Mercredi 21 septembre, la Journée nationale du sport scolaire (JNSS) a permis à tous les élèves du collège Véron-de-Forbonnais, y compris ceux inscrits en Ulis (Unité localisée pour l'inclusion scolaire), de participer à différentes compétitions, encadrées par Alizée Joncheray et Régis Entradas, professeurs d'EPS, « **Cette année, c'est le retour de la vraie JNSS. Tous les élèves ont participé à cette manifestation, en s'engageant en tennis de table, badminton, biathlon, avec une course et un lancer ainsi qu'un mini-hand. Une coupe par classe est attribuée au meilleur sportif** », détaillent les professeurs d'EPS.

À la fin des épreuves, Sylvain Largy, principal du collège, a rendu les résultats tant attendus. Sous les applaudissements, les 4<sup>e</sup> B ont terminé premiers, juste devant la classe de 6<sup>e</sup> A.



« **Félicitations à tous, cette matinée vous permet aussi de vous sensibiliser à l'excellente ambiance qui existe à l'association sportive du collège** », a conclu le principal.